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第１回市議会定例会 一般質問通告表 

順 位 １ 質問者（会派） 大 前 昭 代 （民 主 ク ラ ブ ） 

 

項    目 要          旨 

１．避難所のトイレ及

び個々の支援ニーズ

について 

（１）災害時の対応として想定される仮設トイレの設置について、全国各地

で過去に発生した災害時に問題となっていた点や配慮が必要と思われる

点などを踏まえ、どこまで対策を講じているのか伺う 

 

 

 

 

（２）災害に備え、携帯トイレの使い方などを啓発するべきと思うが、市の

考えと今後の展望を伺う 

 

 

 

 

（３）災害時の備蓄食料は、アレルギー対策や特定の健康状態に配慮したも

のを選ぶことが重要と思うが、現在の備蓄食料の内容を伺う。また、今

後賞味期限等の入れ替え時に内容を見直すのか、見直すのであれば基準

等についても伺う 

 

 

 

 

２．部活動の地域移行

について 

 

 

 

（１）市内中学校における部活動の種類及び部員数等の現状を伺う 

 

 

 

 

（２）市における部活動の地域移行の進捗と合同部活動の考えを伺う 

 

 

 

 

 

  



２ 

第１回市議会定例会 一般質問通告表 

順 位 １ 質問者（会派） 大 前 昭 代 （民 主 ク ラ ブ ） 

 

項    目 要          旨 

３．幼児期からの運動

習慣について 

（１）現在、市内で幼児期の子供たちが天気や季節を気にせず、自由活発に

遊び運動できる施設や場所はどの程度あるのか伺う 

 

 

 

 

（２）子供の運動教室や運動するイベントなどの開催状況と、幼児期の運動

に関する取組などを取り入れる考えや展望を伺う 
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第１回市議会定例会 一般質問通告表 

順 位 ２ 質問者（会派） 松 本 雅 祐 （令和公明クラブ） 

 

項    目 要          旨 

１．災害時に備えた業

務継続計画について 

（１）主要６項目を含めた深川市業務継続計画の改定について 

 

 

 

 

（２）介護事業所等の業務継続計画の策定状況について 

 

 

 

 

２．子宮頸がん予防ワ

クチン接種について 

（１）ワクチン接種の状況について 

 

 

 

 

（２）ワクチン接種が進まない理由について 

 

 

 

 

（３）ワクチン接種の周知について 

 

 

 

 

 

  



４ 

第１回市議会定例会 一般質問通告表 

順 位 ２ 質問者（会派） 松 本 雅 祐 （令和公明クラブ） 

 

項    目 要          旨 

３．地域医療の担い手

である准看護師の確

保について 

（１）地域における深川医師会附属准看護学院の状況と必要性について 

 

 

 

 

（２）深川医師会附属准看護学院への支援について 

 

 

 

 

（３）准看護師の資格試験料・登録料の支援について 

 

 

 

 

４．上下水道事業につ

いて 

（１）上下水道事業の状況について 

 

 

 

 

（２）今後の上下水道料金の改定について 

 

 

 

 

 



５ 

第１回市議会定例会 一般質問通告表 

順 位 ２ 質問者（会派） 松 本 雅 祐 （令和公明クラブ） 

 

項    目 要          旨 

５．避難所運営につい

て 

（１）避難所運営における責任者の位置づけと女性の関わりについて 

 

 

 

 

（２）女性の視点を生かした備蓄品の選定について 

 

 

 

 

（３）各避難所での要配慮者の対応について 

 

 

 

 

（４）避難所のＷｉ－Ｆｉ環境について 

 

 

 

 

６．地域防災会議につ

いて 

（１）地域防災会議における女性委員の積極的な登用について 
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第１回市議会定例会 一般質問通告表 

順 位 ３ 質問者（会派） 田 畑 陽 美 （民 主 ク ラ ブ ） 

 

項    目 要          旨 

１．各公園の維持管理

について 

（１）昨年、市内の公園等に設置している遊具やベンチなどで、使用を禁止

していたものはあるのか伺う。また、その状況と対処について伺う 

 

 

 

 

（２）各公園における雪解け後の状況確認の体制と確認後の対処方法などに

ついて伺う 

 

 

 

 

（３）本市には、大小様々な公園が整備されているが、現在の各公園の管理

体制について伺う 

 

 

 

 

２．深川産ソバの知名

度向上について 

（１）現在、新ソバのイベントは、秋のふかがわ農業感謝祭としてこめッち

新米＆そばフェスタが行われているが、新米が中心となっており、深川

産ソバを広く発信するには、難しい状況にある。ソバの知名度向上に向

けたイベントなど、今後の考えを伺う 

 

 

 

 

３．孤立する高齢者へ

の支援について 

（１）地域から孤立する高齢者をなくすための取組状況について伺う 

 

 

 

 

 

  



７ 

第１回市議会定例会 一般質問通告表 

順 位 ４ 質問者（会派） 新 田   旺 （民 主 ク ラ ブ ） 

 

項    目 要          旨 

１．生活応援商品券交

付事業について 

（１）この事業の実績と課題について伺う 

 

 

 

 

（２）商品券の電子化に向けた今後の市の考えを伺う 

 

 

 

 

２．深川市公式ＬＩＮ

Ｅについて 

（１）深川市公式ＬＩＮＥを市はどう評価しているか伺う 

 

 

 

 

（２）市内外への周知は今後どのように取り組んでいくか伺う 

 

 

 

 

 

 

 

 

  



８ 

第１回市議会定例会 一般質問通告表 

順 位 ５ 質問者（会派） 松 原 やす子 （日 本 共 産 党 ） 

 

項    目 要          旨 

１．児童生徒の健やか

な成長の支援につい

て 

（１）文部科学省が策定した第６次学校図書館図書整備等５か年計画に基づ

く市の進捗状況は 

 

 

 

 

（２）ヤングケアラーの実態把握と対応について 

 

 

 

 

（３）オーバードーズに関する啓発について 

 

 

 

 

２．介護報酬改定に伴

う訪問介護について 

（１）第１号被保険者の介護サービス利用状況について 

 

 

 

 

（２）介護保険サービス利用者の訪問介護利用率について 

 

 

 

 

（３）訪問介護の利用希望に対して、現状は十分に対応できているのか。ま

た、今後の見通しについて伺う 

 

 

 

 

３．災害対策について （１）災害時にとるべき対応について、市民への周知を、今後どのように取

り組むのか具体的に伺う 

 

 

 

 

   



９ 

第１回市議会定例会 一般質問通告表 

順 位 ６ 質問者（会派） 北 村   薫 （公 政 ク ラ ブ ） 

 

項    目 要          旨 

１．旧大型商業施設に

ついて 

（１）２条７番の旧大型商業施設の現状について市の考えを伺う 

 

 

 

 

２．ＪＲ留萌本線廃線

後について 

（１）廃線後のバス転換について市の考えを伺う 

 

 

 

 

（２）廃線後の跡地利用について市の考えを伺う 

 

 

 

 

３．桜山公園について （１）桜山公園の整備計画について伺う 

 

 

 

 

４．田中市政のこの１

年について 

（１）市長に就任されて１年経過したが、選挙公約の達成状況を伺う 

 

 

 

 

 

  



１０ 

第１回市議会定例会 一般質問通告表 

順 位 ７ 質問者（会派） 伊 藤 美恵子 （民 主 ク ラ ブ ） 

 

項    目 要          旨 

１．２０２３年度予算

執行状況について 

（１）２０２３年度歳入及び歳出予算の執行状況と決算見込みについて伺う 

 

 

 

 

２．２０２３年度市立

病院の経営状況につ

いて 

 

 

 

（１）２０２３年度市立病院の経営状況と決算見込みについて伺う 

 

 

 

 

（２）医師の働き方改革で、令和６年４月から勤務医の時間外労働の上限が

設けられるが、市立病院の診療体制に影響がないか伺う 

 

 

 

 

３．相続登記の義務化

に係る市の対応につ

いて 

（１）本市における所有者不明土地の件数や固定資産税徴収の課題について

伺う 

 

 

 

 

（２）令和６年４月から相続登記が義務化され、違反すると過料が科せられ

る場合があるが、市民への周知について伺う 

 

 

 

 

 

  



１１ 

第１回市議会定例会 一般質問通告表 

順 位 ８ 質問者（会派） 山 本 時 雄 （ 令 和 公 明 ク ラ ブ ） 

 

項    目 要          旨 

１．令和５年産農作物

の状況について 

 

 

 

（１）高温による各種農作物への影響について伺う 

 

 

 

 

（２）資金借入れに対する支援について伺う 

 

 

 

 

２．市内農家戸数の状

況について 

（１）令和５年に離農した件数について伺う 

 

 

 

 

（２）新規就農者について伺う 

 

 

 

 

 

 

  



１２ 

第１回市議会定例会 一般質問通告表 

順 位 ９ 質問者（会派） 佐々木 一 夫 （れいわ新選組） 

 

項    目 要          旨 

１．市庁舎建設全工事

落札率ほぼ１００％

問題に対する市長の

対応について 

（１）市長は前定例会の一般質問において、私の「市庁舎建設全工事落札率

ほぼ１００％問題について」の通告に対し、１００％は２件だけと答え

たため他の落札率を聞いたところ、通告にない質問だと言い出し、他５

件の落札率は１件だけが９９.７０％であと４件は９９.９％代・９９.９

８％が２件だと答えた。落札率ほぼ１００％の質問に対して、なぜそれ

が通告にないのか説明願う。また、「９９％と１００％の違い」と言われ

たが、私の質問は「ほぼ１００％」であり、市長の常識でほぼ１００％

というのは何％以上を言うのか伺う 

 

 

 

 

（２）この工事契約提案に対して、私は落札率９５％以上は談合の疑い・証

拠と判決等にもあり、また有我工業所との契約は天の声等が疑われる例

だとして反対討論し、私の指摘どおりの事件が起きた。市長は９５％論

の見識の存在を認め、有我工業所の指摘に具体的反論はなかったが、私

の認識で意見を言うのは論拠があり正当なことだと認めるか 

 

 

 

 

 

２．種子法について （１）昨年２月、三井化学クロップ＆ライフソリューション株式会社は突然

にみつひかりの種子販売を停止し、違法な種子の管理や発芽率が低い等

の問題を起こし、種苗法違反容疑で刑事告発を受けている。まさに種子

法廃止及び農業競争力強化支援法の論拠となった品種及び企業の危うい

実態が明らかになったが、市としての見解と種子法復活を国に要請する

考えについて伺う 

 

 

 

 

 

  



１３ 

第１回市議会定例会 一般質問通告表 

順 位 ９ 質問者（会派） 佐々木 一 夫 （れいわ新選組） 

 

項    目 要          旨 

３．食料・農業・農村

基本法及び食料供給

困難事態対策法案に

ついて 

（１）政府は食料・農業・農村基本法の改正と併せ、食料供給困難事態対策

法案を提出した。法案は、その具体化として米、小麦、大豆などが不足

する食料危機時に政府が供給目標を設定した上で、農家に増産計画の届

出を指示できるとし、従わない場合は２０万円以下の罰金を科す内容と

なっているが、本市としての考えを伺う 

 

 

 

 

（２）補正予算で提案された畑地化促進事業でも、小麦・大豆の自給の促進

がうたわれ強化されたが、政府の米・麦・大豆の種子法廃止と矛盾して

いると思わないか。各農業団体等はどう受け止めているか現状を伺う 

 

 

 

 

４．マイナ保険証の利

用実態及び関係機器

の普及について 

（１）本市におけるマイナ保険証の利用実態及び受付機械の普及率と経費を

伺う 

 

 

 

 

（２）今秋に予定される健康保険証廃止を見直し、現行の健康保険証制度の

継続を図るべきと思うがいかがか 

 

 

 

 

５．タクシー事業所へ

の補助について 

（１）夜間飲食店経営に対するタクシー不足の影響状況はどうか。主に飲食

店経営の支援のためにタクシー事業所への補助を考えられないか伺う 

 

 

 

 

 

  



１４ 

第１回市議会定例会 一般質問通告表 

順 位 ９ 質問者（会派） 佐々木 一 夫 （れいわ新選組） 

 

項    目 要          旨 

６．有害鳥獣対策につ

いて 

（１）民間人団体・猟友会に頼らず、市民の生命・財産を守る義務のある行

政として、ヒグマ、エゾシカ等害獣対策駆除のための職員を雇用し、職

員に猟銃所持等を公務として進めるべきと思うがいかがか 

 

 

 

 

７．校則について （１）文部科学省は生徒指導提要を定め、校則の見直しについて「児童生徒

が話し合う機会を設けたり」との参加例を挙げている。昨年４月に施行

されたこども基本法の視点からも、特に中学校の校則見直しについて、

生徒の考える力、社会力育成視点から伺う 

 

 

 

 

 

  



１５ 

第１回市議会定例会 一般質問通告表 

順 位 １０ 質問者（会派） 鶴 岡 恵 司 （公 政 ク ラ ブ ） 

 

項    目 要          旨 

１．新庁舎の環境と機

構改革について 

（１）新庁舎に移転して施設環境は変化したが、利用する来庁者の反応は 

 

 

 

 

（２）昨年１０月１０日付の機構改革の狙いと、５か月経過した中での職員

及び市民の反応は 

 

 

 

 

（３）部制の廃止について 

 

 

 

 

２．有害鳥獣対策につ

いて 

（１）空き家等が、アライグマ・キツネ等の繁殖場所になっている状況があ

ると思われるが、市として個体数を増やさない方法についての考えを伺

う 

 

 

 

 

３．農業の担い手確保

対策について 

（１）農家戸数、農業従事者の推移について 

 

 

 

 

（２）新規就農者の推移について 

 

 

 

 

（３）農業を志す就農希望者に、新規就農、雇用就農等に向けた目標となる

実現可能な青写真を示し、実現に向けて関係団体、農業者、地域と連携

し、多様な支援をすべきと考えるが市の考えを伺う 

 

 

 

 



１６ 

第１回市議会定例会 一般質問通告表 

順 位 １０ 質問者（会派） 鶴 岡 恵 司 （公 政 ク ラ ブ ） 

 

項    目 要          旨 

４．防災・減災対策に

ついて 

（１）ハザードマップに対応した防災・減災対策の取組状況は 

 

 

 

 

（２）ハザードマップの浸水予想範囲内にある避難場所、避難所の災害時の

対応は 

 

 

 

 

（３）ハザードマップを意識した自主防災組織との連携は 

 

 

 

 

（４）本市における一次避難所の検討は 

 

 

 

 

  

 

 


